

PRESSEMITTEILUNG

Solaris mit Großaufträgen für insgesamt 110 Busse in Israel

Bolechowo, 21.12.2015

Solaris ist seit 2012 auf dem israelischen Markt präsent. Bisher hat der Bushersteller im Rahmen der Zusammenarbeit mit dem Busbetreiber United Bus Services Nazareth beinahe 200 Stadt- und Überlandbusse geliefert. Am Ende des laufenden Jahres hat Solaris weitere Großaufträge für insgesamt 110 Busse auf dem dortigen Markt erhalten.

Der erste von drei Aufträgen betrifft eine Lieferung von 60 Urbino 12 an einen der größten Busbetreiber in Israel - DAN aus Tel Aviv. Dies bedeutet eine Premiere von Solaris-Bussen auf den Straßen dieser Metropole.

Der zweite Vertrag umfasst eine Lieferung von 30 Urbino in 12-Meter-Ausführung an ein weiteres großes Unternehmen der israelischen Transportbranche – die Genossenschaft Egged, die nicht nur auf ihrem Heimatmarkt, sondern auch außerhalb des Staates aktiv ist. Diese Fahrzeuge werden ebenfalls hauptsächlich die Linien in Tel Aviv bedienen, aber auch Einsätze in Jerusalem sind möglich.

Zu guter Letzt kommt der Auftrag von Afifi-Group aus Nazareth für die Lieferung von jeweils zehn Überlandbussen InterUrbino und Niederflurbussen Urbino 12.

Gemäß den Lieferverträgen werden alle 110 Solaris-Busse vom März bis Mai 2016 an die Kunden geliefert werden.

„Israel ist in den letzten Jahren einer der bedeutendsten Auslandsmärkte für Solaris geworden. Es ist auch ein großer Verdienst unseres lokalen Partners und Importeurs, des Busbetreibers United Bus Services Nazareth. Wir rechnen damit, in naher Zukunft unsere Zusammenarbeit mit Firmen aus Israel zu intensivieren.“, sagte Dr.-Ing. Dariusz Michalak, stellvertretender Vorstandsvorsitzender von Solaris.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht“

des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.